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ПРОТОКОЛ № 4 

заседания коллегии Контрольно-счётной палаты  

городского округа Павловский Посад 

 
г. Павловский Посад  «27» апреля 2023 года 

 

Председательствовал: Зиброва С.В. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

Присутствовали:          Члены Коллегии – Карасева С.Ю. 

                                                                          Политова С.Е. 

                                          Секретарь - Сарычева Е.А.  

 

Повестка дня: 

Рассмотрение результатов экспертно-аналитического мероприятия «Внешняя проверка 

годового отчета об исполнении бюджета городского округа Павловский Посад Московской области за 

2022 год».       

  

Слушали: о результатах проведения экспертно-аналитического мероприятия.  

 

Докладывал: руководитель экспертно-аналитического мероприятия - аудитор Контрольно-счетной 

палаты Политова С.Е. 

Внешняя проверка отчета об исполнении бюджета округа за 2022 год, анализ, проведенный 

Контрольно-счетной палатой, показали, что основные параметры бюджета округа, выполнены.  

 В ходе проведения экспертно-аналитического мероприятия выявлено следующее:   

            

1. Недостаточно качественный внутренний контроль прогнозирования/исполнения бюджетных 

средств со стороны ГАБС. 

2. Результаты анализа исполнения бюджета округа свидетельствуют о том, что по состоянию на 1 

января 2023 года остаток неиспользованных ассигнований по всем разделам функциональной 

классификации бюджета составил 90296,0 тыс. рублей или 1,9% от общей суммы расходной части 

бюджета округа. 

3. В результате внесенных в течение 2022 года изменений доходная часть бюджета увеличилась 

на 458080,0 тыс. рублей (+11,4%), а расходы увеличились на 675907,0 тыс. рублей (+16,8%).  С учетом 

этого на конец года дефицит составил 217827,0 тыс. рублей.  

4. В общих доходах бюджета исполненные налоговые и неналоговые доходы составили 53,8%, 

безвозмездные перечисления – 46,2%. Данный факт свидетельствует о том, что округ недостаточно 

располагает реальными возможностями за счет собственных средств сформировать местный бюджет, 

обеспечивающий выполнение полномочий в полном объеме. 

5. В результате контрольной деятельности Контрольно-счетной палаты в 2022 году выявлено 160 

нарушений и недостатков на сумму 85 637,8 тыс. рублей.  

6. В нарушение требований статьи 6 Положения №157/14 годовой отчет о приватизации 

муниципального имущества размещен на официальном сайте Администрации городского округа в сети 

Интернет позднее установленного срока. 

7. Фактическое исполнение расходной части бюджета составило 4615382,0 тыс. рублей или 114,5% к 

первоначальному плану и 98,1% к уточненному плану, что является положительным показателем 

(выше 95%). Низкое освоение бюджетных средств (менее 95%) сложилось по разделам: 

- «Общегосударственные вопросы» - 88,4%, 

- «Обслуживание государственного муниципального долга» - 58,3%. 
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8. Исполнение расходной части бюджета за 2022 год по сравнению с исполнением бюджета за 2021 год 

увеличилось на 3,9 процентного пункта.  

9.  Дебиторская задолженность по расходам ГАБС по состоянию на 01.01.2023 года согласно 

Сведениям о дебиторской задолженности (ф. 0503169), представленным в составе бюджетной 

отчетности ГАБС за 2022 год, составила 5525751,0 тыс. рублей. По сравнению с уровнем 2020 года 

(721523,0  тыс. рублей) дебиторская задолженность увеличилась на 4804228,0 тыс. рублей. 

10. Просроченная дебиторская задолженность по доходам по состоянию на 01.01.2023 года составила 

111079,0 тыс. рублей.  

11. Высокий размер дебиторской задолженности в отношении доходов от операционной аренды, 

администрируемых Комитетом земельно-имущественных отношений (460875,0  тыс. рублей), 

негативно сказывается на наполняемости бюджета округа. По сравнению с 2021 годом дебиторская 

задолженность доходов от операционной аренды выросла на 25945,0 тыс. рублей. 

12. Кредиторская задолженность ГАБС по расходам по состоянию на 01.01.2023 года составила 

45910,0 тыс. рублей. По сравнению с аналогичным периодом 2021 года (30164,0 тыс. рублей) 

задолженность выросла на 15746,0 тыс. рублей.  

13. Просроченная кредиторская задолженность ГАБС по состоянию на 01.01.2023 года отсутствует. 

14. Согласно отчету об использовании бюджетных ассигнований Дорожного фонда округа за 2022 год 

фактически исполнено средств Дорожного фонда в размере 502388,0 тыс. рублей или 100% от общего 

объема запланированных ассигнований муниципального Дорожного фонда. 

15. В нарушение статьи 13 Закона № 172-ФЗ проекты муниципальных программ, которые 

реализовывались в округе в 2022 году, не размещались в сети «Интернет». 

16. Исполнение по муниципальным программам составило 4537104,0 тыс. рублей или 98,1% от 

плановых назначений (с учетом изменений), что является положительным показателем (выше 95%). 

Доля расходов на реализацию муниципальных программ в общих исполненных расходах бюджета 

округа составила 99,7%.  

   17.  Освоение бюджетных средств на реализацию муниципальных программ колеблется в диапазоне 

от 81,2% до 100%. Наиболее низкое исполнение плановых назначений сложилось по муниципальной 

программе «Развитие сельского хозяйства» - 81,2% и муниципальной программе  «Управление 

имуществом и муниципальными финансами» - 86,3%.  Причина низкого исполнения – 

недофинансирование запланированных мероприятий программ. 

18. Несоблюдение принципа эффективности, установленного статьей 34 Бюджетного кодекса РФ в 

связи с тем, что в результате бездействия функциональных органов Администрации, осуществления 

не в полной мере внутреннего контроля ГАБС, бюджет округа понес дополнительные расходы  в сумме 

19138,4 тыс. рублей на исполнение судебных решений в пользу взыскателей (юридических и 

физических лиц) и в сумме 816,3 тыс. рублей на уплату экономических санкций и, которые в 

соответствии со статьей 34 и статьей 158 Бюджетного кодекса РФ являются неэффективным 

использованием средств бюджета округа. 

 

Выступили:  Зиброва С.В. – Председатель Контрольно-счетной палаты:  

1. Предлагаю принять Отчёт о результатах экспертно-аналитического мероприятия.  

Коллегия решила: 

1. Принять Отчёт о результатах экспертно-аналитического мероприятия. 

2. Направить Отчёт о результатах экспертно-аналитического мероприятия на утверждение 

Председателю КСП. 

 

Председательствующий  

на заседании Коллегии             С.В. Зиброва  

 

 

Секретарь заседания Коллегии             Е.А. Сарычева 


